



中學受驗



て減らすことが出来れば、かなりのレベルまで手が届くのではないかと感じています。ケアレスミスの多さもそうですが、問題を解く際に、分からぬものがあるとすぐに、解答を参考にしながら考えてしまうというのが大きな問題ではないかと思いました。要するに、解答を見て「なるほど」と思う訳なのです。ですが、それは決して自分で考えてたどり着いた結果ではなく、「解答ありき」でしか対応できていないことがあります。「解答ありき」でかつたために、同じパターンの問題で何度も同じミスを繰り返してしまっていたのです。それでも、そういう取り組み方のマイナス点を指

今年は、久しぶりに中学受験生の面倒を見ていました。個人的には中学受験に関しては、途中いろいろとあり、1名だけでしたが、受験指導をしました。指導している時に感じたのは、「かなり良く出来る」というものでした。ただ、非常にケアレスミスが多いというと

毎年、都立高校の合格発表がありました。今年の都立高校の受験生は2人。一人は抑えのない受験だったため、かなり志望校のレベルを下げた形での受験となり、よほどのことが無い限り合格できると踏んでおり、それほど不安ではなかったのですが、もう一人は自校作成校。倍率も人気も非常に高く、1つのミスが命取りともなりかねない状況でした。結果から言うと、2人とも不合格でした。自校作成の生徒の方

合 格 発 表

搞笑しながら指導した結果、これまでよりも少しは積極的に苦手分野にも取り組む姿勢が見られるようになりました。結果的には、教室として満足できるものではあります。なんでしたが、ここまで頑張ったことは、本人の今後も活きてるだろうと思いま

はすの学校に合格していなかつたのです。今から考えてみると、私立高校に合格した後から、勉強に対して若干緩くなつていた部分があつたのは否めませんが、過去問演習でもそこまでひどい点数はとつておらず、目標の点数よりも100点以上うえの点数を取つたこともあります。それが不合格というのは…。やはり最後まで気持ちを引き締めて臨まなければ、結果は覚束ないということなのでしょう。ただ、毎年のように思うことは、学校に

は、問題をコピーして大まかに採点したところ、厳しいというのはわかつていました。が、もう一人の生徒の不合格は、青天の霹靂とでもいう結果でした。受験に絶対ということはないにしても、合格はほぼ間違いなかつたと考えていた

合格することが人生の目標ではないのです。自分がどういふことをして生きていきたいか?ということを考え、それを見つめてそれに向かって努力

「何で？」
「ちょっと今いい感じ
で出ちゃってて……」
（笑）
「仕方ねえなあ、これ
は高いぞ」

ハメは
「いい」！
ハリとした
味が堪りません！

TEL. 03-3902-8018
赤羽1-19-11 ヴエルディ赤羽101
TEL. 03-3385-0071
町田5-54-2 莲田ビル1F

生徒の珍発言!?

先生「問題の答え合わせの時に、ただ答えを写すだけではダメだ」
徒「どうせオレはフォーリッシュだよ」
生「foolish(フーリッシュ)だから…。」
バカがバカを間違えてどうする(泣)」

「すんません、今日の授業を1コマ休めませんか？」

A cartoon illustration of a young boy with brown hair, wearing a white shirt and blue pants. He is holding a large, round wooden bowl filled with various colorful vegetables like carrots, onions, and bell peppers. A hand is visible on the right side of the frame, pointing towards the bowl.



お絵かきを
Tシャツにできます!
画伯の新作
お待ち
してます

卷之三

一人でも気軽にに入る、
こぢんまりとしたアットホームな居酒屋

オススメ、生姜串揚げ!
是非ご堪能下さい♪



ご予約お待ちしております!／
TEL : 03-5373-2573

〒166-0004 杉並区阿佐谷南3-34-9 フォレストワン1F
営業時間：18時～25時 定休日：毎週火曜日